



La Clinique du Haut Cluzeau a bénéficié
de l'aide de France Relance

pour :

- L'aménagement de l'Hôpital de jour (mobilier)
- L'aménagement d'un terrain de pétanque
- L'aménagement du patio intérieur
- L'achat de matériel informatique
- L'achat de matériel vidéo et de communication
- L'achat d'un tapis de course
- L'achat de « T-shirts mal au dos » pour les soignants
- Le renouvellement des fauteuils de relaxation pour le personnel de nuit



**Financé par
l'Union européenne**

NextGenerationEU